

Karate: Erfolge auf dem International Budokan Cup 2018

28. Oktober 2018

Die Kata- und Kumite Auswahl des Kalker Vereins Bushido Köln startete am 27.10.2018 auf dem International Budokan Cup 2018 in Bochum. Der Verein war mit 17 Einzelstartern in beiden Disziplinen sowie vier Teams (1 Kata Team und drei Kumite Teams!) vertreten.

Auf diesem hochkarätig besetztem, internationalen Turnier waren alle Gruppen voll besetzt, die jugendlichen Teilnehmer bestritten jeweils 4–5 Kämpfe bis ins Finale! Außerdem starteten viele ja noch in den Team Wettbewerben, sodass wirklich Kondition gefragt war. Die tolle Ausbeute an Medaillen spricht für sich, die Trainer sind wirklich stolz auf die Starter!

Hier die Ergebnisse:

- 🏆 1. Platz - Kumite U10 m - Adam Amzil
- 🏆 2. Platz - Kumite Team U10 mixed - (Adam Amzil, Anas Arbib und Selman Karabulut)
- 🏆 2. Platz - Kumite U16 w - Selin Catalkaya
- 🏆 2. Platz - Kata Team U16 mixed - Louisa Jahn, Josina Tretow und Mercedes Wermes
- 🏆 3. Platz - Kumite U10 m - Selman Karabulut
- 🏆 3. Platz - Kumite U12 m - Daniel Chernin
- 🏆 3. Platz - Kata U16 w - Mercedes Wermes
- 👍 5. Platz - Kumite U14 m - Jawad Kiret und Suleyt Karsli
- 👍 5. Platz - Kata U16 w - Louisa Jahn



1. Kölner Karateclub
Bushido 1961 e.V.

www.bushido-koeln.de



1. Kölner Karateclub
Bushido 1961 e.v.

www.bushido-koeln.de